

# EL PERIÓDICO

En la capital 15 cts. semanales

Año VI — Núm. 1.658

DIARIO DE LA TARDE

Independiente  
y de cultura popular.

Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:  
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

## PARA TODOS

Donde no tenemos corresponsal 75 céntos. al mes Alicante Jueves 30 de Noviembre 1916

Pagos por adelantado

### Alicantinos ante todo

El concejal Sr. Guardiola Ortiz en la última sesión municipal desarrolló una moción interesante respecto a la oportunidad de pedir, a la empresa arrendataria de Tabacos, el aumento de operarias en la fábrica de Alicante, con motivo de la renovación de contrato de dicha compañía con el Gobierno.

El Ayuntamiento en pleno se adhirió (¿cómo no?) a dicha moción.

Anteayer el periódico local «El Luchador» hace un llamamiento a la prensa local para que secunde lo iniciado por el Sr. Guardiola con el fin de poder alcanzar de dicha compañía tabacalera lo que en justicia se solicita.

A nosotros nos cabe el legítimo orgullo ser de los primeros que en todas ocasiones hemos luchado por el aumento de más operarias y de los que más hemos combatido la instalación de maquinaria en los talleres por que la maquinaria en esta, como en todas las industrias, tiende a suprimir brazos. Estas campañas sostenidas por nosotros con tenacidad nos dan el carácter legal de ser alicantinos amantes del bien de la población en general y de las familias humildes en particular.

Siempre hemos sostenido y seguiremos sosteniendo los motivos que existen para que la fábrica de Alicante tenga ingreso de personal como lo tienen las de otras poblaciones.

Ahora bien; que la Tabacalera no lo ha querido. Lo sentimos por Alicante y por ella, puesto que a todos nos irroga perjuicios.

Para gestionar el aumento de operarias tan deseado por todos los buenos alicantinos no debemos confiar con la eficacia de la gestión de nuestros representantes en Cortes puesto que harto demostrado está lo poco que pesa su influencia en asuntos de interés por esta tierra; y por lo tanto debemos todos individual y colectivamente en representación de todas las entidades que integran las fuerzas vivas de la capital, hacer actos demostrativos de nuestros deseos con el debido respeto, para recabar de quien corresponda, la concesión de lo que por análogos motivos se concede a otras fábricas mucho más modernas que la nuestra.

Así pues, somos de los que estamos, como siempre, dispuestos a laborar por Alicante, como todo aquel que se precia ser digno de él.

*Como al señor Pobil no le han dado todavía la secretaría de obras del puerto, tenemos que sufrirlo de alcalde hasta que le salga otra cosa mejor.*

### CHISPAZOS

Al leer en la prensa madrileña un telegrama bajo el título «El expreso descarrilado», creímos que se trataba de Pellicoco, puesto que no se sabe a estas horas a donde habrá ido a parar, por lo que, es sin duda un expreso descarrilado, pero no se trata de este individuo, sino del tren que parte desde Madrid a Cádiz cuyo descarrilamiento ha ocasionado 25 heridos entre ellos algunos graves.

Según se dice la catástrofe fué debida al mal estado de la vía y la chimenea de la locomotora quedó hincada en mitad de la misma vía como símbolo de fraternidad metálica.

Con las lluvias de estos días no será difícil que se repitan actos de solidaridad catastrófica.

En Viver (Castellón de la Plana) han descarrilado dos expresos, o sea dos sujetos que cansados de estarlo en las cárceles de dicho pueblo se han fugado de ellas y desaparecido cada uno por su lado.

Estos dos descarrilados estaban presos por robo y homicidio, que después de todo son delitos de poca importancia con arreglo a los grandes crímenes que se están llevando a cabo en la guerra actual.

A veces pensando en esto último nos hacemos la siguiente pregunta:

¿Son los jefes supremos de las naciones que representando las leyes de paz y justicia, dirigen la metralla contra sus semejantes?

Pues hemos llegado al delirio de la civilización y ya no es delito asesinar ni robar, más bien el encarcelar al que mata, es un crimen de desahumanidad.

En fin, que ha llegado la época del descarrilamiento universal, en que la chimenea de las personas (entiéndase magia) anda por los suelos, como símbolo también de una mentida fraternidad.

Don Melquiades Alvarez, hombre elocuente, eminente, ocurrente y todos los entes, ha estado estos días pasados en Alcoy, donde ha discurrido, banquetado, paseado y entusiasmado.

### Josefa Arceíl Santacreu Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

Su tarea ha sido altamente simpática y entretenida para todos los que no conocían estos espectáculos.

En el momento en que hablaba esta eminencia de patriotismo artificial escuchó varios aplausos por la gran maestría en el decir.

Lástima que el señor Melquiades Alvarez no hubiera nacido veinte años antes, en época en que se creían hombres de talento a los que hablaban por los codos. Pero en fin después de todo no se ha perdido nada, más bien nos ha beneficiado con darnos a conocer a los políticos a través de su antifaz.

Como verán nuestros lectores también nosotros hablamos con claridad sin pretensión de gobernar que es la gran diferencia que existe entre los vividores de la política y los que ganamos la vida con nuestro honrado trabajo.

CENTELLAS

### Nuevo libro

El inteligente abogado y probo oficial encargado del negociado de reformas sociales de este gobierno, Don Pedro Tomás Alemany nos remite un ejemplar de su obra titulada «Legislación Administrativa» la cual es una recopilación de las principales disposiciones gubernamentales y administrativas.

Es un libro esencialmente útil para todo el comerciante e industrial que quiera colocarse dentro de los más equitativos principios legales, pues su autor al editarlo, ha querido dar con él una fuente inagotable de cultura jurídica y bien lo prueba el reducidísimo precio a que la ofrece al público en general.

Agradecemos en suma la atención del señor Alemany y le felicitamos por la empresa cultural que está llevando a cabo con sus inimitables obras jurídico, sociales administrativas.

Todavía no está preso el sátiro, falsificador de cartas, y estafador a doncellas, don Antonio el malvado, conocido por Tonet el contrabandista.

### En el mar

UN SUBMARINO HUNDE A UN VAPOR NORTEAMERICANO

Valencia.—Ha llegado la tripulación del vapor norteamericano «Chemuny», hundido por un submarino alemán. El capitán del vapor hundido ha hecho el siguiente relato:

«El «Chemuny», de la matrícula de Nueva York, salió de este puerto el 8 del corriente. Se dirigía a Génova y Nápoles con cargamento general, y la tripulación se componía de 24 hombres.

El domingo navegábamos a 14 millas a Oriente del cabo de Gata, cuando a la diez de la mañana nos sorprendió un submarino alemán, cuyo comandante nos intimó a que abandonáramos el barco, dándonos para ello un plazo de pocos minutos.

Obedecimos la intimación, sin recoger metálico, equipaje ni papeles; sólo con la ropa puesta, y arriamos dos canoas, repartiéndonos en ambas los tripulantes.

El submarino disparó tres cañonazos, y después lanzó un torpedo. El «Chemuny» se hundió en pocos segundos.

Durante hora y media, el submarino remolcó nuestras canoas, con rumbo a las costas españolas, unas cinco millas.

Después nos recogió el vapor de la matrícula de Valencia «Salvador Giner».

### DINERO

Por poco dinero se venden dos peluquerías bien aparrequianadas y establecidas en el centro de la población.—Para enfermos dirigirse a Emilio Bravo.—Rafael Terel, 6 y 8-3.º.—Alicante.

### Ramón Soler

Practicante en medicina y cirugía del Cuerpo de prisiones.

Especialidad en el arte psíquico (cahillista). Curaciones por nuevo procedimiento.—Navarre Rodrige, 9.

## Don Salvador Canals

Procedente de Madrid ha llegado esta mañana a nuestra capital el eximio periodista y Diputado a Cortes don Salvador Canals y Vilaró.

En la estación le esperaban sus amigos y correligionarios, quienes le dispensaron un entusiasta recibimiento.

Nuestra cordial bienvenida.

*Se ha descubierto en estos días que Tonet el contrabandista se ha valido de otra persona para falsificar cartas, con el nombre de Josefa Sirvent.*

*Ahora nos explicamos el porqué la justicia se retrasaba en obrar.*

## SUCESOS

### CASA DE SOCORRO

La guardia para mañana estará a cargo de los facultativos siguientes:

Médicos: Sres. Limiñana y Gueri.  
Practicante: D. Antonio Orenes.

### RIÑA

La produjeron en la vía pública Manuel Compañ que habita en la calle de Aranjuez núm. 6 y otro individuo cuyo nombre ignoramos, resultando el mencionado Compañ con una erosión en la región malar izquierda que le fué curada en la Clínica Municipal.

### DENUNCIA

En la inspección urbana se ha presentado Diego Navarro Díaz que reside en la calle de Cruz de Malta número 6 manifestando ser acosado por un sujeto llamado Santiago Castelló Banó quedando de esta forma formulada la denuncia en este centro.

### LA DESGRACIA DE AYER

## Un hombre muerto

Ayer próximamente a las 11 ocurrió una sensible desgracia en la Fábrica de Mármoles que tiene instalada en esta capital la Sociedad Anónima marmolera Española.

El hecho fué, que el operario Rafael Samper, de 25 años de edad; natural de Callosa de Segura, encontrándose conduciendo una de las vagonetas, y debido a la lluvia, resbaló viniendo a caer en los raíles alcanzándole dicha vagoneta pasando por encima del cuerpo del desgraciado obrero.

Inmediatamente fué conducido en una escalera por los compañeros de trabajo en sustitución de camilla, a la Casa de Socorro, en donde los facultativos de guardia se dispusieron a practicar la primera cura al herido, quien debido a la importancia de las lesiones, falleció, ordenando fuera trasladado en una camilla al Depósito Judicial en donde hoy se le practicará la autopsia.

Las heridas apreciadas por la ciencia son, fractura de ambas piernas con salida de huesos, y amputación de las mismas por el tercio superior de ambos muslos.

### LOS TEMPORALES

## Inundación en Orihuela

Orihuela.—A consecuencia de la avenida de aguas se han desbordado en esta, regueros y ramblas de Abanilla y Santomera inundándose partidas rurales de Escaratel, Molins, Beniél, Avivay Aparecida, término de Bigastro y otras, teniendo que desalojar de las viviendas todos los enseres.

Río sigue creciendo y se teme rotura cauce.

Se han tomado todas las precauciones y distribuido fuerzas para auxilio.

### MAS NOTICIAS

Orihuela.—Esta mañana telegrafiaron de la Haya demandando auxilios.

Una casa fué rodeada de agua y sus moradores corrían peligro de muerte.

El alcalde envió personal y hasta ahora se sabe que han sido salvados cuatro de los que dentro habían.

De Monteagudo también han telegrafiado angustiados.

Se ha mandado a pedir a Cartagena barcas e individuos de la marinería.

A la una y media, han anunciado, llegarán 12 marineros y un oficial, trayendo dos barcas.

Estos acudirán a los sitios que el peligro exija.

El alcalde ha ordenado a la brigada de bomberos, a la Cruz Roja y a todo el personal de obreros del Ayuntamiento, que auxilien a quien lo demande, multiplicándose todos por prestar sus servicios.

El pánico en el vecindario del barrio es muy justificado, al saber que crecerá el río.

### EL RIO SEGURA

El Río Segura ha subido seis metros de su nivel y créese lleva tendencias a mayor subida.

En Molins, sigue el agua torrencial y piedra agravando aun más la situación por haber destrozado cosechas de naranjos, hortalizas, pimientos y sembrados.

La población está alarmadísima.

Anoche salió un tren especial de esta Estación conduciendo seis barcas de las ancladas en este puerto y diez de Torreveja, con dirección a Orihuela para prestar auxilios de salvamento.

Con dicho objeto han salido también 40 hombres.

Esta mañana en el tren de las seis y media han salido para la misma el Excmo. Sr. Gobernador civil de la provincia acompañado del Capitán de Seguridad y el Inspector de Vigilancia.

### INUNDACION

El río Segura se ha desbordado inundando por completo los campos de Catral, Dolores, Almoradí y Daya.

Son considerables las pérdidas y destrozos que ha causado la lluvia en aquellos términos.

No cesan de recibirse telegramas en este Gobierno civil dando cuenta de la inundación de Orihuela y pueblos adyacentes.

Los jefes de estación de Albatera, Crevillente, Benijófar y otros, dan cuenta de los perjuicios y detenciones de trenes que por causa de la tormenta han tenido que lamentar.

En Murcia también continúa creciendo el Río Segura alcanzando el agua a algunas viviendas.

Se hallan inutilizadas varias comunicaciones.

Los daños causados por la inundación son enormes.

## NOTICIAS

SE DISECAN toda clase de animales a precios módicos.

Darán razón en esta imprenta.

SE DESEA COMPRAR Piano usado. Calle del Diluvio, 3 bajo.

SE ALQUILAN.—Dos almacenes contiguos de 1000 metros cuadrados y espaciosos patios, situados en la calle de Alfonso el Sabio y Molino.

Darán razón en la calle de Maisonave y General Prim letra A.—Almacenes.

Se venden dos casas nuevas en el barrio de San Blas.

Razón, calle Rafael Terol, 28, 2.º de dos a tres.

En los exámenes habidos para carteros, ha sido aprobado nuestro apreciable amigo, Luis Navarro Arques.

Enviámosle nuestra enhorabuena.

## Asesino en libertad

### UNA FUGA

Madrid.—En la dirección general de Seguridad se ha recibido hoy un telegrama del Juzgado de Vives, manifestando que de la cárcel de aquel partido se ha fugado Pedro Murias Descalzo, de cuarenta y cinco años, que estaba procesado por delito de asesinato.

El preso que ha logrado evadirse de la prisión estuvo anteriormente procesado por el mismo delito y robo.

Como se supone fundadamente que el evadido se haya dirigido a Madrid, el juez de aquella demarcación se ha precipitado a enviar a la Policía madrileña las señas personales del recluso, con objeto de que se hagan las necesarias pesquisas para ver si se le encuentra.

En virtud de dicho telegrama, la Dirección general de Seguridad ha

dado las órdenes oportunas a la Policía para que trabaje activamente en la persecución del sujeto fugado.

Según noticias particulares, Pedro Murias intentó fugarse en otra ocasión; pero la estrecha vigilancia a que estaba sometido por los individuos de la prisión lo evitó.

De desear es que sujeto tan peligroso caiga pronto en poder de la justicia y sea ingresado nuevamente en la celda que ocupaba.

## Teatro Principal

Ante numeroso público se presentó anoche en el decano de nuestros coliseos la simpática Encarnación López conocida en varietés por «La Argentinita».

Esta potente estrella triunfó muy airoosamente con sus originales bailes y graciosas canciones; se hizo aplaudir repetidas veces llegando a entusiasmar al auditorio que francamente le tributaba con sus palmas el agasajo que merecía.

Es esta, artista de grandes méritos, que nos promete una feliz temporada durante los días en que ha de actuar.

Los Wiveski, es un duetto muy aceptable que entretiene muy agradablemente al auditorio.

El Dóctor Raymón, a igual que la noche anterior nos presentó distintos fenómenos en sugestión hipnótica.

VIOLA

## Ramón y Borja

### MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreas sífilíticas. Exalumno interno por oposición de los Hospitales provinciales de Madrid. Exalumno interno del «Sanatorio Inglés». Larga práctica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, oficina del Dr. Arta.

Consulta: De 11 a 1 y de 5 a 8.

Calderón de la Barca 19 1.º derecha.

## Modista

que ha estado establecida en Madrid; ofrece sus servicios a las señoras en casa y a domicilio. Enseñanza en los costureros de señoras, trabajo en pajas, tul y ferrado terciopelo. Enseña a rizar plumas y limpiarlas, reforma toda clase de picos y beas de pluma a precios módicos.—Rafael Terol, 13-1.º—Alicante.

## CABALLERO

de 23 años con inmejorables referencias habiendo cumplido su compromiso militar práctico en varios asuntos de oficina y tónica se ofrece sin pretensiones.—Razón en esta redacción de 10 a 1.

## Se compra

Cobre a 2.25 pts. kilo.—Zinc a 1 id.—Metal a 1.25 id.—Plomo a 50 centimos id. en el Baratillo de la calle Malconna ve núm. 13.

## Poeta muerto

París.—Comunican de Rouen que el poeta belga Verhaeren estuvo el domingo a dar una conferencia.

Al tomar el tren en la estación quiso subir al vagón estando el tren en marcha y perdió el estribo, cayendo debajo de las ruedas y pasándole el tren por encima del cuerpo.

Fué hallado completamente destrozado.

El poeta era flamenco y había nacido cerca de Amberes.

Deja escritas varias obras.

## Por quien canta más

se matan

Madrid.—En Arenas de San Pedro, se promovió violenta discusión entre los mozos del pueblo.

Uno de ellos llamado Fausto Sánchez, asesinó a puñaladas a Segundo Mesón y Pedro González.

La discusión era sobre quien tenía mejor voz para cantar rondas.

## Un metro de nieve

Ávila.—Nieva copiosamente desde hace tres días.

En las calles ha alcanzado más de un metro de altura.

Varias brigadas de Obreros trabajan para restablecer el tránsito.

Los coches correos han suspendido el servicio y los trenes llegan con mucho retraso.

## Pidiendo un indulto

Zaragoza.—El rector de esta Universidad, doctor Royo Villanova, ha celebrado una conferencia con el ministro de Gracia y Justicia, recomendándole una solución favorable del expediente de indulto incoado a favor del médico de El Pobo.

El Sr. Alvarado prometió hacer lo posible por complacerle.

## Reemplazo de 1916

Se verifican substitutiones del servicio de Africa a todos los reclutas sorteados del actual reemplazo 1916, contratación antes del sorteo. Precios y condiciones, dirigirse a D. Manuel Castanera, Barquillo, 20, MADRID; y a los representantes D. Francisco García Pastor, Procurador, calle de Rafael Terol 26, en ALICANTE de 9 a 10 y de 12 a 1; y D. José Giner Cobrián, Procurador, en ALCOY.

## Después de un abordaje

Coruña.—Ha fondeado en el puerto de Corcubión el vapor holandés «Arudo», conduciendo los naufragos del vapor portugués «Nura», con el cual chocó en las cercanías del Finisterre, según es sabido, hundiéndose el portugués rápidamente.

El «Arudo» sufrió averías en la proa.

## Homenaje a Dato

Madrid.—Los conservadores han logrado de Dato aceptar el homenaje que proyectaban que consistirá en un banquete y entrega de un album con las firmas de caracterizados correligionarios de Madrid y provincias.

Asistirán exministros y los diputados y senadores actuales.

Además asistirán quienes formaron las mayorías de las Cortes últimas.

Este importante acto se celebrará el 6 de Enero y significará la consagración de la jefatura de Dato indiscutible.

## Nuevos impuestos

París.—A partir del primero de Enero del 17 comenzarán a cobrarse en Francia nuevos impuestos. Se aumentará la tasa sobre los automóviles, coches, casinos, billares, círculos y terrenos de caza.

Se creará un impuesto nacional sobre los perros; se aumentará el franqueo de las cartas interiores, y se establecerá un impuesto sobre el café, chocolate y demás especies, así como las especialidades farmacéuticas y aguas minerales.

## Los empleados del Estado

Madrid.—La proposición de Lerroux referente a los descuentos de empleados ha logrado abrirse camino.

Dato, Maura, Melquiades, Cierva y Guijarro, muéstranse conformes con la proposición de Lerroux, para la supresión de los descuentos a los empleados del Estado, pero nada afirmaron hasta consultar las personalidades del partido.

Los jaimistas dieron también su conformidad.

Se calcula que la supresión de descuentos importaría catorce millones de pesetas.

Caso de aceptarla el Gobierno será en el sentido de suprimir únicamente a los empleados.

Lerroux, ha recibido numerosos telegramas de provincias felicitándole y rogándole perseverar en su proposición.

## Un remedio contra el divorcio

La prensa egipcia se ocupa mucho en estos tiempos de la cuestión del divorcio y de las reformas que convendría introducir. A este propósito, un diario del Cairo, dice «La Tribuna de Génova» propone que se adopte un proyecto presentado en un pequeño Estado cuyo nombre no cita. Según ese proyecto cuya autenticidad no garantizamos, el divorcio no está sometido a más formalidad que al deseo expresado por ambos o uno solo de los cónyuges: ni siquiera se halla este obligado a exponer los motivos de su petición.

Pero hay una pequeña condición que hace que de cada cinco demandas de divorcio, cuatro, no prosperen. Se exige de los dos esposos que vivan juntos durante quince días en una habitación especial compuesta de dos piezas, una alcoba y una sala de baño con tocador, retrete, etc.

La alcoba tiene por todo mobiliario una sola cama de 70 centímetros de anchura, una silla y una banqueta.

A los candidatos al divorcio se les ofrece comidas abundantes pero no ponen a su disposición más que un cuchillo, un tenedor, un vaso y una cuchara. Eso desde luego, si ninguno de los dos está atacado de enfermedad contagiosa.

Los esposos incluso los archienfadados que sufren esta prueba sin desfallecer, obtienen el divorcio. Pero se afirma que estos son muy escasos.

Si non e vero...

## Aviso a los zapateros

Se venden pedazos de susia a peseta el kilo Trafalgar núm. 67.

## Importante

Para administrar fincas rústicas y urbanas, cobro de créditos atrasados, arreglo de herencias etc.—Informes: Navas, 49 1.º.—Alicante.

## Tomás Cifres

Ofrece a su clientela y al público en general sus servicios en el ramo de Santería con la mayor prontitud perfección y economía como tiene acreditada especialidad en gitanes, señores y caballeros. Se necesitan oficiales: San Isidro 4.

## Profesora en partos

La acreditada profesora en Partos recientemente llegada del extranjero Doña Angeles Herrero Gonzalez, se ha establecido en la calle Rafael Terol 15, 1.º Especialidad en el reconocimiento de la matriz.

## Aviso al público

Se compra papel viejo a 0'75 pts arroba.—Trapos de pape y lana, a 75 céntimos kilo.—Metal viejo a 1'25 pts. kilo.—Cobre a 2'25 pts. kilo.—Plomo a 50 etc. kilo.—Lana de colchón a 2 pts. kilo.—Calle de Artilleros, 17, (Baratillo).

152 Prop. Casa Maucci Barcelona

—Querido tío, ¿por qué ha salido usted estando así? ¿Cómo se siente ahora?

—Muy mal, señor sobrino, muy mal. Procura no alejarte mucho, por que es necesario que hablemos.

Y tan seco, tan severo al mismo tiempo fué el acento con que el marqués pronunció las anteriores palabras, que involuntariamente se estremeció el joven.

Miró fijamente al marqués, pero éste, sin hacerle caso alguno, se adelantó a recibir a la anciana señora cuyo encorvado talle hacía que apenas se distinguiese bien el apergaminado rostro; que casi desaparecía entre una nube de encajes, plumas y colorete.

—Bienvenida, señora—le decía el conde, que se apresuró a ofrecerle el

LA VIEJE CITA 149

taban enterados de la desgracia de este, e iban interesados en la apuesta hecha el día anterior, hablábase de este suceso, diciendo Alfredo:

—El pobre Carlos, en su afán de venir, hizo aquella apuesta imposible de ganar.

—Como si su tutor no hubiera tomado sus medidas para que aquí no se produjera un escándalo.

—Cuidado no lo arme yo—dijo el vizconde,—porque estoy pudriéndome de ver al tal Andrés, que no deja un solo momento a su prima.

—Vosté haser mocho mal obrando desa manera—dijo sir Tomphson terciando en la conversación.

—Por eso me contengo.

—El señor Carlos venir aquí esta noche.

—Es imposible, sir Tomphson. Ya

### A nuestros suscriptores

En vista de que nos ha sido imposible poder complacer a todos los que nos han pedido participaciones de lotería en el número 21.609 por haberse estas agotado rápidamente y con el propósito de satisfacer los deseos de nuestros numerosísimos abonados que lo solicitan, hemos adquirido para el mismo sorteo de Navidad los números

**2.769 y  
44.487**

los cuales irán unidos en una misma papeleta de a peseta o sean cincuenta céntimos de participación en cada uno de estos dos números, no teniendo más remedio que hacerlo así para que dichas participaciones alcancen en lo posible a gran parte de quienes lo soliciten.

Perseverando en nuestro propósito de dar una comida a los presos de la cárcel de Alicante el día 1.º de Enero próximo, por cada papeleta habrá que abonar cinco céntimos los cuales se destinarán a dicho objeto.

### Tiro Nacional REPRESENTACION PROVINCIAL DE ALICANTE

De conformidad con lo que dispone el artículo 32 de los Estatutos Generales por que se rige esta Sociedad, se convoca a la asamblea de esta Representación para el día 1.º de Diciembre con objeto de proceder a la elección de cargos para la Junta Directiva que ha de actuar en el próximo año 1917.

La votación tendrá lugar en el salón de actos desde las 10 hasta las 15 del indicado día.

Lo que se pone en conocimiento de los señores socios de esta representación a los efectos correspondientes. Alicante 27 Noviembre 1916.

El Secretario  
**EDUARDO PEIRÓ**

### Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

- Otelo o el moro de Venecia.
- La dama de las Camelias.
- Los amantes de Teruel.
- Catalina Howard.
- Diego Corrientes.
- El Rey de los Campos.
- Hernani.
- La Viejecita.

### Desde Elche

El repartidor de este periódico de secciones de primera enseñanza, en su casa y a domicilio, a precios económicos.

### Comunicaciones

- FERROCARRIL DE M. Z. A.**
- Correo Madrid.—Sale de Alicante a las veintre horas.
- Llega a las 8.
- Tren mixto.—Sale a las 22.
- Llega a las 6'45.
- Correo Andaluz.—Sale a las 14 y treinta.
- Llega a las 12'38.

Corto de Almansa.—Sale a las 17 y cuarenta.

Llega a las 21'05.

Tren correo.—Sale de Alicante a las 4'5.

Llega a las 11'55.

Tren corto.—Sale de Alicante a las cuatro.

Tren mercancías a Zenetas y Torrevejeja.—Sale de Alicante a las 4'50.

Tren corto de Elche.—Sale de Alicante a las 13.

### LINEA DE LA MARINA

Sale de Alicante a las 10'45.

Entrada a las 15'35.

Llegada a Denia a las 14'15.

Salida a las 11'45.

### FERROCARRILES ANDALUCES

Tren mixto de Murcia y Torrevejeja.

Sale de Alicante a las 6'30.

Llega a las 10.

### SERVICIO DE DILIGENCIAS

Posada de la Balseta.—Para Santapola, a las 9'30.

Para Agost y Busot, a las 14.

Posada de la Unión.—Para Rellen a las 13.

Para Alcoy.—A las 12'50. Para Aguas a las 13.—Para Santapola a las 14.

Automóvil.—Para Jijona a las 15'50.

### SERVICIO DE AUTOMOVIL HOTEL VICTORIA

Sale de Alicante a las 14'30.

Llegada a las 9'30.

Salida de Alcoy a las 6'30.

Llegada a las 9'30.

150 Prop. Casa Mancaí Barcelona

ha visto usted la vigilancia que hay en las puertas.

—Eso no importa nada. He visto entrar al señor Carlos por algunas trincheras, y ser aquello algo más difícil que esto.

—Pues puede considerar como perdida la apuesta.

—Por el contrario. Mi mantenerla contra todos.

En este momento circuló por el salón una noticia verdaderamente sensacional.

La anciana marquesa de Azorin, alejada del mundo durante tantos años, que había permanecido en Zaragoza durante toda la guerra, y que había regresado a Madrid hacía pocos días en compañía de su nieto, acababa de llegar al palacio de la calle de Leganitos.

LA VIEJECITA 151

Luisa, la duquesa y el conde, salieron a su encuentro.

Al mismo tiempo el marqués se presentaba también en los salones disculpándose con sus invitados por no haberles podido recibir como hubiera sido su deseo.

Y, efectivamente, en la palidez de su rostro comprendíase que su salud dejaba mucho que desear.

—Andrés, al verle salir, corrió hacia él, cogiéndole afectuosamente de la mano, y le dijo:

RECUERDE  
USTED

Amigo DÉBIL

QUE EL

Elíxir CALLOL

DA

FUERZA, VIGOR  
Y JUVENTUD

y los Médicos le llaman el  
REMEDIO DE LOS  
DÉBILES



PÍDASE EN FARMACIAS Y DROGUERÍAS

Hace falta  
un molinero

inútil presentarse sin buenas referencias.—Dará razón el cochero de Rellen o escribir a la fábrica de luz eléctrica de dicho pueblo.

### Al público

Se compone toda clase de calzado a precios económicos.—Andrés Santamaría, calle del Gallo 12.

### Cazadores

Se hacen suelas de cañamo para botas de monte y para botas de lujo a petición en la Alpargatera de Salvador Andreu, Torrijos, 60.

D. Juan Albert

ESPECIALISTA

EN ENFERMEDADES DE LA INFANCIA  
CONSULTA GENERAL:

Aplicaciones de nuestro exigente método de curación. Consulta de 9 a 1 mañana y de 3 a 5 tarde. Gratis: Martes y Sábados de 1 a 2.—Canalejas, 1 bajo derecha.

Imp. Hijos de J. García  
Plaza de Góngora, 5.—Alicante